

La boulangerie de Mazières dévalisée



C'est sans doute par l'arrière de la boulangerie que le deuxième homme a pu prendre la fuite.

Il était aux environs de 18 h 20 à la boulangerie de Mazières-en-Gâtine, ce mercredi 29 avril, quand un individu menaçant est entré dans le magasin. La patronne Olivia Coquerie, raconte : « C'était un homme d'une quarantaine d'années qui n'avait pas d'arme. Si j'ai compris tout de suite qu'il en voulait à ma caisse, il n'a rien fait, rien dit ».

A sa suite, c'est un autre

homme qui entre. Plutôt grand et carré, cette fois. Pendant que la boulangère surveille le premier entrant, le second passe dans l'arrière-boutique et fait main basse sur une caisse que la commerçante cache là et qui renferme les grosses coupures de la recette. Dans la caisse, une somme de 1.500 € environ. « Comment connaissaient-ils cette habitude ? s'interroge la boulan-

gère. La patronne de la boulangerie, Olivia Coquerie, n'a rien vu venir.

gère. *Il a sûrement fallu qu'ils fassent des repérages... ».*

Comment l'homme a-t-il pu ressortir en passant devant Mme Coquerie sans que celle-ci ne s'aperçoive qu'il embarquait la caisse ? « En tout cas, je n'ai rien vu. » La caisse de petite monnaie, elle, n'a pas intéressé les deux qui ont rapidement disparu dans une Renault Clio d'un modèle ancien.

« Tout est vraiment allé très

vite, raconte encore la boulangère. *La preuve, mon mari Gaëtan, et mes deux enfants, qui étaient tous les trois dans la pièce à côté, ne se sont rendus compte de rien ».*

La caisse et son contenu se sont pourtant bien volatilisés. Et les gendarmes de Parthenay, arrivés sur les lieux rapidement poursuivent leur enquête, épaulés par ceux de la brigade des recherches.